

# Universidad: qué estudiar y dónde

## - La Vanguardia - 17/06/2021

### Calendario

- RESULTADOS PAU  
25 de junio
- REVISIÓN EXÁMENES  
Del 25 al 28 de junio
- PREINSCRIPCIÓN UNIVERSITARIA  
Del 2 de junio al 1 de julio
- NOTAS DE CORTE Y 1ª ASIGNACIÓN DE PLAZAS  
13 de julio
- MATRÍCULA ASIGNADOS EN 1ª PREFERENCIA  
Del 15 al 20 de julio
- 2ª ASIGNACIÓN DE PLAZAS  
26 de julio



Un grupo de estudiantes en la Facultad de Ciencias del Campus Montilivi de la Universidad de Girona el pasado 8 de junio, a punto de comenzar los exámenes de selectividad 2021

# Universidad: qué estudiar y dónde

Diferentes portales y herramientas online permiten conocer la oferta de grados, postgrados y másters de cada universidad, la nota de acceso y su inserción laboral, entre otras informaciones

## QEDU

La oferta universitaria de todas las comunidades autónomas

QEDU es una aplicación que facilita información de utilidad a los estudiantes y a sus familias en el momento de decidir qué titulación estudiar y dónde cursarla. El portal está estructurado en tres bloques:

● **Búsqueda de títulos:** permite conocer todas las titulaciones ofertadas de grado, máster y doctorado en las universidades, tanto públicas como privadas. La búsqueda se puede hacer por nota de corte, ámbito de estudio, universidad o zona geográfica.

● **Rendimiento probable:** permite comparar el rendimiento de un determinado perfil, en base a algunas variables como nota prevista de admisión, tipo de acceso y sexo, con el rendimiento de la media.

● **Inserción laboral:** ofrece información sobre la inserción laboral de los estudiantes que finalizan una determinada titulación. La búsqueda se puede realizar por titulación y por universidad.

Más información  
[www.educacion.gob.es/notasdecorte](http://www.educacion.gob.es/notasdecorte)

## Canal Universitats

Toda la información para acceder a las universidades catalanas

El Canal Universitats de la Generalitat, a través del portal [universitats.gencat.cat](http://universitats.gencat.cat), permite conocer la oferta formativa de grados y másters universitarios. La búsqueda puede hacerse por palabra clave, rama (artes y humanidades, ciencias, ciencias de la salud, etc.), o seleccionando una universidad pública o privada.

El mismo portal permite realizar otras búsquedas para conocer la oferta formativa del curso 2021-2022, tanto de grados como de másters, así como datos sobre las PAU, el calendario de preinscripción, las becas y los precios de los créditos.

Más información  
[universitats.gencat.cat](http://universitats.gencat.cat)

## [CÓMO REALIZAR LA PREINSCRIPCIÓN]

La Oficina de Acceso a la Universidad gestiona la preinscripción universitaria de las siete universidades públicas de Catalunya y la privada Universitat de Vic - Universitat Central de Catalunya. La preinscripción para estas universidades se realiza por internet a través del portal: [accesuniversitat.gencat.cat](http://accesuniversitat.gencat.cat). La presentación de documentos se puede hacer telemáticamente a través del mismo portal y mediante la petición genérica del Registro electrónico

de la Generalitat de Catalunya. En las universidades privadas catalanas -Ramon Llull, Internacional de Catalunya y Abat Oliba CEU- y la Universitat Oberta de Catalunya, la admisión se tramita directamente con cada universidad.

Más información  
[preinscripcio.gencat.cat](http://preinscripcio.gencat.cat)  
Oficina de Acceso a la Universidad: 93 223 03 23  
- 93 223 25 91

## [NOTAS DE CORTE Y PLAZAS]

Las plazas de cada facultad se adjudican empezando por la solicitud del estudiante preinscrito con la nota más alta y bajando por orden de nota hasta que se llenan todas las plazas ofertadas. La nota de corte varía cada año, ya que resulta de la relación existente entre las plazas disponibles en cada centro y el número de estudiantes que las solicitan en la preinscripción. Unportal, plataforma que ofrece información de la oferta postobligatoria, ha

analizado las notas de corte del año pasado de los 500 grados ofertados por las siete universidades públicas catalanas. En 184 titulaciones fue suficiente con un 5 para matricularse. En 122 grados se exigió como mínimo un 10 de nota (sobre 14); con notas superiores a 13 encontramos los dobles grados de Física y Matemáticas de la UAB y la UB, Matemáticas, de la UPC, e Ingeniería Informática de la UB. Otros estudios solicitados son Medicina, Psicología y ADE.

## EUC

Datos sobre la calidad de los estudios universitarios

EUC es un sitio web donde buscar información sobre la calidad de los estudios oficiales que se imparten en las universidades y centros de enseñanzas artísticas superiores de Catalunya. Ayuda a tomar una decisión sobre la titulación que se desea cursar, ofrece indicadores de la calidad de las titulaciones -con los resultados e informes de los procesos de evaluación- y de su inserción laboral, además de indicadores como el grado de satisfacción, entre otros.

Más información  
[estudis.aqu.cat](http://estudis.aqu.cat)

## Tria

Educativa

Orientación para decidir qué estudiar después de la ESO

Tria Educativa es el nuevo portal de la Generalitat que ofrece información de calidad y actualizada sobre los estudios que se imparten en Catalunya y sus salidas laborales. Está especialmente pensado para aquellos alumnos que terminan la Educación Secundaria Obligatoria (ESO) y deben decidir qué formación se ajusta mejor a sus intereses y aptitudes.

Más información  
[triaeducativa.gencat.cat](http://triaeducativa.gencat.cat)